con miles de viviendas y dos campos de golf, en el que plantea invertir 79 millones de euros.

RESIDUOS

El consorcio de residuos del área 1 elegirá presidente antes de final de mes

Levante de Castelló, Castelló

La junta de gobierno del consorcio de residuos del área 1 elegirá antes de que concluya el presente mes a su nuevo presidente tras la marcha de Jaime Mundo.

Así lo decidió el pasado viernes la comisión de gobierno en una reunión que estuvo presidida por el director general de Calidad Ambiental, Jorge Lamparero, quien ejercerá como máximo responsable del consorcio, en tanto en cuanto no se haya designado al sucesor del citado Jaime Mundo. Por el momento, se ha incorporado al alcalde de Les Coves de Vinromà.

LES COVES REUNIÓN DE ALCALDES DE LA PLANA ALTA

Mediterráneo

Un plan impulsará las comarcas de interior

* El Consell promete la autovía y el aeropuerto, que estará en el 2007

J. A. ALBELLA 11/06/2005

El Plan de Dinamización de las Comarcas del Interior centró ayer la reunión de coordinación celebrada en el consistorio de les Coves, entre el delegado del Consell en Castellón, Joaquín Borras; directores territoriales; la secretaria autonómica de Cohesión Territorial, Mª Fernanda Vidal, y 12 alcaldes de La Plana Alta.

Según Borrás, "para revitalizar el interior, es importante que la Administración, autonómica y local, arrimen el hombro". El plan de la Generalitat se presentará el jueves en Castellón. Por otro lado, Borrás indicó, del aeropuerto, que "puede estar terminado a finales de 2006 o principios del 2007"; y de la autovía CV-10, que "se prolongará el tramo hasta Vilanova y de allí a la costa".

VAQUERES I GOLF

Mediterráneo

LES COVES LA EMPRESA MECANO HA REGIS-TRADO LA PROPUESTA Y HA ENVIADO LAS NOTIFICACIONES A LOS VECINOS AFECTADOS

Presentan un PAI de 3,8 millones de m con dos campos de golf y viviendas

* El alcalde considera que "es una oportunidad para un pueblo de interior que no hay que dejar pasar"

* La partida les Vaqueres albergaría comercios y restaurantes, "a sólo diez minutos del aeropuerto" J. A. ALBELLA LES COVES 06/05/2005

Los terrenos están a seis kilómetros del casco urbano. http://www.redmediterraneo.com/img/noticias

La fiebre del golf ha llegado a les Coves. La empresa Mecano, sociedad de de desarrollo inmobiliario con sede en Valencia capital, ha presentado al Ayuntamiento un Programa de Actuación Integrada (PAI) de 3,8 millones de m de superficie para crear un complejo residencial, con dos campos de golf de 18 hoyos, en la partida de les Vaqueres.

Según confirmó el alcalde de les Coves, Miguel Zaragoza, la urbanización contará además con complementos como hoteles, locales comerciales, restaurantes y viviendas, "con una edificabilidad mínima del 0,20, con construcciones de escasa altura para evitar cualquier tipo de impacto paisajístico".

Los terrenos donde se pretende desarrollar este PAI se encuentran a sólo seis kilómetros del casco urbano, en la carretera que comunica el municipio de les Coves con Alcalà de Xivert.

Respecto a la ubicación, Zaragoza valoró que se encuentra a una distancia idónea del futuro aeropuerto, "a sólo diez minutos", lo cual facilitaría la llegada de turistas y usuarios que pudieran disfrutar del entorno, así como del atractivo de la población. Sobre el estado de la tramitación, la máxima autoridad local señaló que se halla ahora mismo en la fase inicial: "El anteproyecto se presentó en el registro municipal a través de una notaría de Alboc sser; ahora la compañía ha enviado las correspondientes notificaciones a los vecinos afectados por el desarrollo". Asimismo, Zaragoza añadió que "se está a la espera de la publicación de la alternativa en el Diario Oficial